



新たに「言語聴覚士」が増えました!

令和7年5月16日より、『言語聴覚士』が新たに加わりました。「食べるを支える」取り組みに新しい視点やアプローチが加わることで、さらに効果的な支援の実現を目指します。

多職種が一丸となり、日々の大切な「食べる」を支え、利用者様がいつまでもおいしく食べる喜びを感じることができるよう、支援していきます。

管理栄養士



利用者様一人一人の嗜好や栄養状態に応じた食事を提供させていただきます。



「口から食べる」ことは生きる力

多職種が連携して「食べる」という日々の大切な動作を支えています

言語聴覚士



言語聴覚士とは、言葉が上手く話せない、声が出にくい、発音がはっきりしない、上手く飲み込めない方等への評価や訓練をする専門職です。コミュニケーションに問題がある方、飲み込みに問題がある方が自分らしく生活できるよう支援させていただきます。

歯科衛生士



すこやかな毎日を送っていただくために、きれいなお口のお手伝いをしていきます。



2階・3階 野菜や花を育てています

ミントと
ミックスフラワー

今、2階3階で野菜や花を育てています。

2階のベランダではトマト、マリーゴールド、ヒマワリを育て、3階ではトマト、ミント、ミックスフラワーを育てています。水やりのたびに、「大きくなったねえ」「自分の子供と同じようにかわいいよ」と笑顔を見せてくださる姿が印象的です。利用者様は、日々成長していく植物たちをを楽しみながら、職員と一緒に心を込めて育てています。

どんな花が咲く
のが楽しみ!

水はこれくらい
でいいの??



私もトマトを
作ってたよ!

2階



毎月、季節に合わせた塗り絵や貼り絵を制作しています。5月には、6月に向けて「アジサイ」の制作を行いました。手作業が苦手な方も、「私はこの色が好きだよ」と花びらを選び完成すると「きれいだね」と手をたたいて喜んでくださいました。これからも手作業を通じて、皆様と一緒に季節を感じていきたいと思ひます。

5月 新茶の会

デイケアおい

2F・3F おい



利用者様から「お茶の由来」についてお話を伺い、職員にとっても学びのある時間となりました。



デイケアの新茶の会では、県外出身の職員が初めて茶娘の衣装を着ることとなり、利用者様に着付けを手伝っていただきました。一つ一つ丁寧に着方を教えていただき、衣装が完成すると「きれいだね」「かわいいよ」とたくさん褒めていただきました。また、昭和30年から50年代にかけての懐かしの歌を歌い、当時を思い出して涙を浮かべる方もいらっしゃいました。茶娘の登場により、歌の会は一層盛り上がり、心温まる時間となりました。



利用者様にも大変喜んでいただきました。ゲームや歌で盛り上がり、楽しいひと時を過ごしました。

